



In tiefer Betroffenheit geben wir Nachricht vom Ableben unseres ehemaligen Kustoden und langjährigen Mitarbeiters im Haager Heimatmuseum, Herrn

**Konsulent**  
**Johann Huber**

welcher am Freitag, 24. Dezember 2021 nach längerer, schwerer Krankheit im 87. Lebensjahr friedlich verstorben ist.

Kons Johann Huber war von 1987 bis 2014 in verschiedensten Funktionen in unserem Verein tätig: Als Kustos sammelte er umsichtig viele Exponate und präsentierte sie – unterstützt von seiner Gattin Inge – liebevoll in unserem Museum. Des Weiteren organisierte bzw. unterstützte er bis vor wenigen Jahren viele Sonderausstellungen des Heimatmuseums und begeisterte viele Besucher bei seinen Museumsführungen.

Die Urne unseres lieben Vereinskollegen wurde am 3. Jänner 2022 unter zahlreicher Beteiligung der Bevölkerung im Familiengrab im Friedhof Niedernhaag beigesetzt.

Ob seiner vorbildlichen Leistungen für das Haager Heimatmuseum werden wir unseren Mitarbeiter stets in dankbarer Erinnerung bewahren.

Für den Vereinsvorstand und die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des  
Haager Heimatmuseums im Schloss Starhemberg

**Mag. Alexander Moosmayr**  
Obmann

**Reinhold Hackl**  
Obmannstellvertreter

**OSR Johann Wiesinger**  
Schriftführer

